

Portugal conoce atractivos de Cuba como destino turístico



**García reconoció que el mercado portugués, cuya cantidad de viajeros el año pasado superó los registros anteriores, continúa siendo estratégico para la comercialización.
Foto tomada de Prensa Latina**

La Habana, 13 mar (RHC) El viceministro primero de Turismo de Cuba, Jorge Alberto García destacó este jueves en Lisboa, Portugal, que su país posee como destino múltiples atractivos para ofrecer a sus visitantes.

En la Noche Cubana en el contexto de la Bolsa de Turismo de Lisboa, García se dirigió a turoperadores, agentes de viajes, representantes de líneas aéreas y de compañías extranjeras presentes en la isla caribeña, y periodistas.

En el mencionado evento, con sede en la Feria Internacional en el Parque de las Naciones, subrayó que Cuba se muestra con una planta hotelera renovada y apegada a las modernas tecnologías y al respeto y la preservación del medio ambiente.

“Al cierre de noviembre pasado, tal infraestructura disponía de 84 mil 156 habitaciones, con más del 70 por ciento de categoría cuatro y cinco estrellas, y la presencia en la gestión hotelera de cadenas foráneas de reconocimiento internacional”, precisó.

A propósito, mencionó a la entidad luso-brasileña Vila Galé, que en 2024 comenzó a operar su primer hotel en Cayo Paredón, Jardines del Rey, en el norte de la central provincia de Ciego de Ávila.

Por otra parte, García reconoció que el mercado portugués, cuya cantidad de viajeros el año pasado superó los registros anteriores, continúa siendo estratégico para la comercialización.

Con fecha de clausura el próximo 16 de marzo y dos jornadas finales abierta al público general, la reunión favorece el intercambio de ideas y saberes, la firma de acuerdos y la promoción de sitios de interés.

También incluye espacios reservados para impulsar el turismo religioso, cultural, de bodas, de bienestar y el vinculado a la comunidad LGBTI más, así como favorecer la generación de empleos.

La Noche Cubana, en el hotel Vila Galé Opera, donde se bailó con música de la nación antillana, también resultó propicia para que la consejera de Turismo para España y Portugal, Niurka Pérez, invitara a los presentes a asistir a la feria internacional del ramo en La Habana, del 30 de abril al 3 de mayo próximos.

FITCuba, como se denomina a ese encuentro, desarrollará en 2025 su edición 43 y tendrá a China como país invitado de honor. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/378744-portugal-conoce-atractivos-de-cuba-como-destino-turistico>



Radio Habana Cuba